



“Destape” de Xóchitl por el Presidente es un distractor: PRD

El anunció que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador de que la senadora de Acción Nacional, Xóchitl Gálvez, fue la persona elegida por el empresario Claudio X. González para que encabece al Frente Amplio por México es, además de una falta de respeto, un distractor, aseveró el coordinador de los diputados federales del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Luis Espinosa Cházaro.

“En el Frente por México, las mujeres opinan por ellas mismas a diferencia del Movimiento de Regeneración Nacional, aquí no se le da instrucciones nadie”.

“A mí me parece que busca distraer la atención. Nuestro proceso apenas comienza a registrarse mañana. Hay hombres y mujeres muy valiosas, entre ellas Xóchitl; pero hay otras mujeres y otros hombres, y vamos a llevar a cabo todo el proceso democrático”, expresó el líder perredista entrevistado luego de participar en la presentación de la convocatoria para quienes aspiran a liderar el Frente Amplio por México y que le convertirá en la persona precandidata de la oposición a la Presidencia.

Espinosa Cházaro además, exigió a López Obrador que saque la mano de sus procesos y lo mismo debería de hacer del proceso interno de Morena porque es un acto totalmente ilegal.

Sobre el rechazo a participar de varios perfiles al proceso que iniciará mañana sus inscripciones, el perredista comentó que están en todo su derecho, pero aún les quedan muchas buenas opciones.

Por su parte, el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, dijo sobre la expresión del presidente que su opinión muy respetable, pero en la oposición piensan que en el oficialismo ya tienen candidato, pero en el Frente serán los ciudadanos los que decidan.

“A mí ese tipo de cosas no me preocupan ¿por qué? porque al final del día se demuestra el resultado. Va a haber, hasta ahora, más de 600 centros de votación, que multiplicados por el número de casillas, estamos hablando de más de tres mil casillas en el territorio nacional, y si usted o cualquiera quiere participar, se puede registrar y va a decidir. A diferencia de otros lugares”, expresó y por lo que descartó que puede haber “mano negra”.

<https://www.24-horas.mx/2023/07/03/destape-de-xochitl-por-el-presidente-es-un-distractor-prd/>